



F. BLANCO

## Castilla y León

### Becas «prácticas» para unir universidad y empresa de la mano del Banco Santander

El programa «Santander-CRUE-Cepyme Prácticas en Empresa» ofrecerá 341 becas a alumnos de último curso de las ocho universidades de Castilla y León para realizar prácticas profesionales en pequeñas y medianas empresas de la Comunidad durante un periodo de tres meses entre febrero y

septiembre del próximo año. Cada beca contará con una aportación de 1.800 euros distribuidos en tres meses. El proyecto, impulsado por Banco Santander a través de la División Global Santander Universidades, la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) y la Conferencia Española de la Pequeña y Mediana Empresa (Cepyme), fue presentado ayer por el sudirector general adjunto y el director territorial de Banco Santander, Jesús Rodríguez; el consejero de Educación, Juan José Mateos; el rector de la Universidad de Valladolid (UVa), Marcos Sacristán, y el presidente de Cecale, Santiago Aparicio.

Juan José Mateos, en el centro, acompañado por Santiago Aparicio, José Jesús Rodríguez, Marcos Sacristán, Daniel Hernández, Martín Fernández y Rosario Sáez